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Début de séance 20h05 
  
Bilan moral: 
 
Le sou est composé d’un collectif très réduit pour cette année encore avec des départs pour 
différentes raisons et deux arrivées (bienvenue Emilie et Ben), mais nous sommes tous et 
toutes très motivés de garder toutes nos manifestations pour continuer à soutenir les projets 
scolaires de nos enfants (sorties, excursion,spectacles,etc….) 
Le sou a diminué le nombre de manifestations et en a diminué le coût pour les parents 
(carnaval avec goûter offert) 
Manifestations financées en partie par l’extérieur (marché des fruits d’automne qui 
rapportent 30€ par bénévole, par demi journée, les plants notamment le 1er mai) mais moins 
d’argent récolté. 
 
Manque de bénévoles : malgré le prestataire pour les repas lors de la fête de l’école, nous 
avons été en difficulté pour assurer les animations et la buvette.  
 
Manifestations organisées par le sou: 
 

● Participation au Marché des fruits d’Automne à Cuisiat pour la première année qui 
s’est bien passée tant pour les parents du sou que pour les organisateurs.  

● vente de chocolat    
● Participation aux illuminations  

           Le bilan financier est positif grâce aux nouvelles décorations de noël mais 
l’organisation est à revoir par rapport à l’école privée au niveau de l’alimentaire. Nous avons 
rencontré beaucoup de parents de l’école privée mais peu de l’école publique sur place.  

● carnaval 
● vente de plants en commande et lors de la foirfouille du 1er mai du village en 

association avec l'écomusée . 2 Bénévoles vont aider l’écomusée. Bénéfice doublé 
par rapport à l’année dernière mais avec un tarif plus intéressant proposé par les 
serres. Quelques erreurs de préparation de commande qui ont été rattrapées grâce à 
l’investissement de Marsha. Nous tâcherons de nous améliorer sur ce point l’année 
prochaine.  

● Fête de l’école : nous avons fait appel à un prestataire extérieur pour les repas : 
Puccinella. Le temps de préparation a été très long, et nous avons récolté moitié de 
moins de bénéfice, mais nous n’aurions pas eu assez de bénévoles pour tout faire.  

●  
Pas de vente de torchons cette année suite au résultat médiocre de l’année dernière. 
 



 

Bilan financier : 
Compte de résultat négatif de 2300€ environ qui s’explique par les investissements pour 
l’achat des barnums.  
Moins de recettes cette année mais l’année dernière un don de 3000€ par la protection 
civile.  
Globalement les dépenses d’activités restent stables : voyage scolaire cette année mais 
cirque et beaucoup de frais de transport l’année dernière. 
 

 
Bilan financier du Sou des écoles 2023-2024 : 

Les recettes : les recettes sont stables. Il faut prendre en compte que l’année précédente avait été 
une année avec des recettes importantes car le Sou des écoles avait reçu un don 3128e de la 
protection civile. Ce don a servi cette année à financer l’intervention d’handisport.  

Les dépenses concernant les activités scolaires sont restées stables malgré le financement du voyage 
scolaire cette année. Le coût de l’essence l’année dernière, avait contribué à la moitié des dépenses 
du poste activités scolaires 

Le solde de l’exercice 2022-2023 est de – 2285.07e. Cette somme correspond aux investissements 
engagés par le Sou des écoles cette année ( achat de deux barnums pour un montant d’environ 2000 

euros. Cf dépenses de fonctionnement/achat en hausse de 12.99 %) 

Concernant les activités, l’équipe a cette année décidé de réduire le nombre de manifestations pour 
ne pas épuiser les bénévoles et de trouver d’autres sources de financement qui ne mobiliseraient 
pas uniquement les parents. 

- Le carnaval a donc été une manifestation gratuite.  
- Le bénévolat des membres du Sou à la fête de l’automne de Cuisiat a permis de rapporter 

360e ( 30e par bénévole par demi journée) 
- La manifestation autour de la vente des plants a été un succès (doublement des bénéfices) 

grâce à un excellent partenariat avec les Serres de Bévière. Elle permet aux habitants de 



 

village de soutenir financièrement le Sou mais aussi aux habitants extérieurs à la commune 
lors du 1er mai. 

- Le succès de la fête de l’école est mitigé : l’appel à un prestataire extérieur explique la 
division par 2 des bénéfices.  
 

Le budget l’année prochaine est de 50e par enfant pour financer des activités (Budget = subvention 
mairie + cotisations + 1/2 bénéf) 

 
Election du nouveau bureau: 
 
Ont été élus à l'unanimité à main levée, suite aux démissions de la présidente Marsha 
Martin, de la trésorière Eva Landry et de la secrétaire adjointe Pauline Stutz.  
Présidente : Dambas charlène  
Trésorier: Gemelas Guillaume 
Trésorier Adjoint: Hiba Benyounes 
Secrétaire: Bouilloux carine 
secrétaire adjointe : Pelissier Emilie 
 
Mot de la nouvelle présidente :  
Nous lançons un appel au bénévoles pour la première manifestation qui est le marché des 
fruits d’automne de cuisiat qui permettrait au sou de récupérer 30 euros/ demi journée / 
bénévole, il suffit juste d’aider les organisateurs du marché par exemple à placer les voitures 
au parking . 
 
Vote des cotisations :  
Le bureau propose de laisser le tarif de la cotisation stable soit 17 euros par enfant, 28 
euros par famille.  
 
Projets : 
Maintien des animations existantes. Potentielle reprise d’une vente d’objet personnalisé, à 
étudier. 
En général, nous avons un désir d’ouverture vers les autres structures du village. En 
particulier, nous souhaiterions un carnaval intergénérationnel avec la MARPA. 
Meilleure communication avec l’école privée. 
Faire une grande banderole du Sou afin d’améliorer la visibilité pour la kermesse, le 1er mai 
et les illuminations. 
Investir dans des chevalets pour affichage aux deux entrées de l’école.  
 
 


